
 

点 鐘・ソング 奉仕の理想 

― 会 長 挨 拶 ― 

 
石川 長司会長 

皆さんこんにちは。本日も例会出席ありがとうござい

ます。 

新型コロナウイルスの感染者は、8 月の「第 5 波」収束

により、急激な減少を見せています。そして先週の 11

月 7 日㈰には、昨年 8 月 2 日以来 1 年 3 か月ぶりにコ

ロナによる死者数がゼロになりました。一方、欧州では、

また感染者数が増加傾向にあり、深刻化しているようで

す。テレビのニュース映像を見ていますと、欧州ではマ

スクを着用している人をあまり見かけませんが、逆に日

本ではほとんどの人がマスクを着用して外出していま

す。ワクチンの効果も大きいと考えられますが、国民の

協力があったからこそ感染者数及び死者数がここまで

急激に減少できたのだと思います。 

 さて、今月のガバナー月信を拝読しておりましたら、

33 ページから 35 ページに掲載された「ロータリースケ

ッチ」のなかで当地区の本田博己 PG の文章が引用され

ておりましたので紹介したいと思います。今回は「ロー

タリアンになる決意」という副題で、簡単に言うと「真

のロータリアンとは何か」ということが書かれていまし

た。ロータリー創設者であるポール・ハリスはロータリ

ーが彼の弁護士業に強い影響を与えたことを明らかに

しています。ロータリーと仕事や生活は別ものではなく、

ロータリーから影響を受けて奉仕の理想を仕事面、私生

活面、社会生活面に適用している人が真のロータリアン

であるということであり、本田 PG はそれを実践した我

が国の代表的なロータリアンとして、大阪 RC に在籍し

たパナソニック創業者の松下幸之助氏、京都南 RC に在

籍したオムロン創業者の立石一真氏、銀座 RC に在籍し

たヤマト運輸で宅急便を始めた小倉昌男氏を例に挙げ

ています。これらの方々は企業の社会的価値を強調し、

或いは、事業・経営のスローガンとして顧客に対するサ

ービス優先を謳って実践し、大きな成果を上げました。

また、ロータリーの根本思想や価値観に深い共感を覚え、

それを楽しんでいたロータリアンであったと文中で語

っておられます。私も先人たちを見習い、経営や生き方

の根底にロータリー精神が流れている真のロータリア

ンに少しでも近づけるよう努力して参りたいと思いま

す。 

 最後にお知らせです。今年も恒例のイルミネーション

の点検作業が 11 月 17 日㈬にあります。時間は 16 時か

ら 18 時で、場所は谷田川倉庫になります。参加される

方は、寒くなってきましたので RC ジャンパーを着用し

ていただき、温かい格好でお越いただきたいと思います。 

 では本日もよろしくお願いいたします。 

― 会員スピーチ ― 

 
紹介：プログラム・健康増進委員会 中世 吉昭委員長 

R.I加盟承認 １９５８年６月２日 

Club ID  １３９５６ 

２０２１年 1１月１２日(金) 第３０８９回例会報告（Ｎｏ，１２） 

館林ロータリークラブ会報 

ロータリー２０２１～２０２２度 

奉仕しよう みんなの人生をゆたかにするために  
第２８４０地区 ２０２１～２０２２年ロータリーのテーマ 
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＜ 好きなことば ＞ 

 
森田 信一郎会員 

― 会 務 報 告 ― 

石川 長司会長 

Ｒ ３．１１．１０（水）第１回インターアクト委員会     

於・ガバナー事務所 

       対象者 山本  樹 

今後の予定 

Ｒ ３．１１．１７（水）イルミネーション点検作業        

於・谷田川倉庫 

Ｒ ３．１１．１９（金）館林つつじ 

サポーターズ俱楽部役員会 

於・つつじが岡公園総合管理事務所 

 対象者 石川 長司 

Ｒ ３．１１．１９（金）２０２２～２０２３年度 

理事・役員指名委員会  於・増喜 

 対象者 パスト会長 

オブザーバー 会長・幹事・会長エレクト・副幹事 

Ｒ ３．１１．２０（土）イルミネーション設置作業       

於・館林駅前通り 

Ｒ ３．１１．２０（土）クラブ活性化ワークショップ        

於・オンライン 

 対象者 石川 長司・上野 和路 

小暮 高史・宮内 敦夫 

Ｒ ３．１１．２５（木）石川年度第２回 

親睦ゴルフコンペ 

於・桃里カントリークラブ 

Ｒ ３．１１．２６（金）叙勲祝賀会    

    於・館林市文化会館アザリアホール 

 対象者 石川 長司 

Ｒ ３．１１．２８（日）ＲＬＩ研修セミナーパートⅡ     

於・前橋商工会議所 

 対象者 上野 和路・根岸 利正・新井 進 

毛塚  宏・小暮 高史・宮内 敦夫 

Ｒ ３．１２． ３（金）年次総会          

於・ニューミヤコホテル館林 

Ｒ ３．１２． ４（土）米山選考会面接官 

オリエンテーション 

対象者 渋澤  勉 

於・ホテルメトロポリタン高崎 

Ｒ ３．１２． ４（土）米山学友会忘年会     

 於・ホテルメトロポリタン高崎 

対象者 飯塚 一成・渋澤 勉 

米山奨学生 韓 陶磊 

Ｒ ３．１２． ４（土）イルミネーション 

点灯式・慰労会 

於・館林駅前ロータリー（点灯式）・吉川（慰労会） 

Ｒ ３．１２． ８（水）ロータリー研究会 

第５０回記念講演会   

               於・ZOOM 

Ｒ ３．１２．１１（土）第３回ガバナー補佐・ 

委員長合同会議 

於・ロイヤルチェスター前橋 

 対象者 小暮 高史・宮内 敦夫 

Ｒ ３．１２．１９（日）ＲＬＩ研修セミナーパートⅢ     

於・前橋商工会議所 

 対象者 上野 和路・根岸 利正・新井 進 

毛塚  宏・小暮 高史・宮内 敦夫 

Ｒ ３．１２．２１（火）クリスマス家族会      

於・ニューミヤコホテル館林 

Ｒ ４． ２．１９（土）イルミネーション撤去作業       

於・館林駅前通り 

― 幹 事 報 告 ― 

 
関口 昇幹事 
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１．例会場・例会時間の変更 

◆前橋南ＲＣ １１月２４日（水）→遠足 軽井沢方面 

 当クラブの会員運営のグランピング施設等 

２．会報、週報 

◆館林西ＲＣ → 会 報 

◆館林東ＲＣ → 会 報 

３．その他 

◆ガバナー事務所 

①第５０回ロータリー研究会記念講演会 

オンライン視聴のご案内 

【日 時】１２月８日（水） 受付開始１４：３０ 

    講 演 会１５：００～１６：４５ 

講演の詳細はこちらから https://riseminar.com 

②第３回ガバナー補佐・委員長合同会議のご案内 

【日 時】１２月１１日（土） 受 付 １１：３０～ 

         昼 食 １２：００～１３：００ 

         会 議 １３：００～１５：００ 

【会 場】ロイヤルチェスター前橋 

【対象者】小暮 高史・宮内 敦夫 

◆館林つつじサポーターズ俱楽部 

役員会のご案内 

【日 時】１１月１９日（金）１０：３０～１１：３０ 

【会 場】つつじが岡公園総合管理事務所 

【対象者】石川 長司 

◆館林市役所 

叙勲祝賀会のご案内 

【日 時】１１月２６日（金） １４：００～ 

【会 場】館林市文化会館 アザリアホール 

【会 費】１，５００円 

【対象者】石川 長司  

― 委員会報告 ― 

＜ 中長期戦略計画 ＞ 

 
クラブ研修リーダー 新井 進委員長 

出席・ニコニコ BOX 委員会 

 
              田部井 孝一委員長 

例会出席報告 

通算３０８９回例会 

会 員 数 

出席率算出会員数 

５５名 

５２名 

出 席 者 数 ３５名 

欠 席 者 数 １７名 

出 席 率 67.31％ 

前前回修正 86.27%～88.24％ 

 

― ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ ― 

 

☆石川 長司会長       大変頂きました 

本日地区インターアクト委員会山本樹副委員長に

卓話をして頂きますので 

☆山本 樹会員        大変頂きました 

本日、卓話をさせていただきます。 

☆根岸 利正会員          頂きました 

地区インターアクト委員会、山本樹副委員長の卓話、楽

しみにしております。森田先輩、3 分間スピーチ頑張っ

て下さい。 

☆中世 吉昭会員          頂きました 

本日は、森田信一郎会員に 3 分間スピーチを、山本樹地

区インターアクト委員会、副委員長に卓話をして頂きま

す。よろしくお願いします。 

☆菊地 晴美会員          頂きました 

お誕生日に、素敵な花ありがとうございます。 

☆森田信一郎会員          頂きました 

本日は、3 分間スピーチの機会を頂きまして、ありがと

うございます。よろしくお願いします。 

https://riseminar.com/
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― 卓 話 ― 

 

紹介：プログラム・健康増進委員会 中世 吉昭委員長 

 

― 次年度インターアクトについて ― 

 
地区インターアクト委員会 山本 樹副委員長 

 

本年度、２８４０地区インターアクト委員会副委員長

として出させていただいております。右も左もわからな

い状態で出して頂いてますが勉強するいい機会だなと

やらせていただきます。 

昨日一昨日とインターアクト委員会が行われまして、

来年 3 月 4 月台湾研修についての話し合いで、足立ガバ

ナー、森田パストガバナーとともに行われました。イン

ターアクト委員会の事業は 2 つありまして、1 つは年度

初めの 7 月、インターアクト年次大会の企画運営、もう

一つが 3 月に行き 4 月は迎える台湾研修であります。7

月の年次大会は、来年館林がホストとなります。残念な

がら今年の前橋商業ホストの年次大会はネット上で行

われましてリアルで会う年次大会は行われませんでし

た。また去年は中止でしたので来年行われると 3 年ぶり

となります。もし来年もコロナが流行してもネット上で

できますので来年は行うとのことです。 

来年の年次大会に向けて実行委員会を決め、クラブで

設営していくそうです。もう時間もございませんので準

備、会場内容等、館林高校インターアクトクラブと進め

ていかないといけません。今年から来年に向けて会員の

皆様に大変お世話になりますが、ご協力お願いします。 

年が明けて 2023 年 3 月台湾研修になります。足立ガ

バナー年度は残念ながら2泊3日の他猶予期間等あり難

しい為中止となりました。今年 3 月山田ガバナー年度も

中止、森田ガバナー年度もコロナが流行りだし緊急事態

宣言が出され中止でしたので、3 年間中止でしたので今

の高校生は誰も経験しないまま卒業となりました。最後

は宮内ガバナー年度ということになります。3 月に台湾

に行くのは各学校のインターアクト代表が 2，3 名また

世話クラブのロータリアンが何名かいくことになりま

す。上野年度になりますので何名かお声がけし、行って

いただきたいとおもいます。台湾研修は 2560 地区新潟

との合同事業になり 4 月の受け入れは新潟に設営して

頂く形になります。台湾は 3490 地区台北になり館林と

してはなじみがある方がいますので沢山のご参加願い

ます。1997 年、永井会長年度、川生委員長で行ったの

が最後ですので四半世紀ぶりの館林開催となりますの

で、皆様ご協力の方お願い致しまして、卓話とさせてい

ただきます。有難うございました。 

 

― 本日の食事 ― 

 

戻りガツオ膳 

 

◆例会日 毎週金曜日 12：10 より 

◆例会場 ニューミヤコホテル館林（館林市文化会館内） 

     館林市城町 3-1 TEL0276-50-1541 

◆事務所 館林信用金庫本店内 

     館林市本町 1-6-32 TEL･FAX 72-8181 

◆E:mail  tatebayashi.rc@cc9.ne.jp 

第 2840 地区ガバナー 足立 進 

会   長 石川 長司   副会長 上野 和路 

幹   事 関口 昇    副幹事 根岸 利正 

会報  委員 飯塚 一成   小池 和敏 
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